



Lycée Stéphane HESSEL / Toulouse

Nous sommes les 36 élèves de la classe 209, et nous abordons le prix Goncourt des Lycéens comme des *funambules*, naviguant entre surprise et curiosité. Comment ne pas être intimidés par ce projet ambitieux, qui n'est pas **sans importance** puisqu'il fera sans doute CHAVIRER la vie d'un auteur ?

Certains parmi nous pensent que ce projet est une vraie *anomalie* dans la rentrée scolaire, voire un véritable **crime** ! D'autres craignent que sans *yoga* on ne parvienne pas à affronter cette aventure stressante. Mais tous nous savons que c'est une chance de participer à l'**HÉRITAGE** littéraire des frères Goncourt, d'affiner nos goûts de lecture, d'échanger avec d'autres lycéens et de devenir aussi de *belles personnes*.

Nous espérons que la sélection de romans nous fera planer comme des *enfants célestes* (que nous sommes encore un peu), et surtout ne nous entrainera pas dans **le royaume** de l'ennui mais plutôt vers **Saturne**. Pour l'instant nous faisons des hypothèses **impatientes** à partir des titres ou des premières pages ; nous avançons à tâtons comme **Thésée** dans le labyrinthe vers *une vie nouvelle*.

Nous ne sommes pas **DUPES** : l'expérience nous rendra parfois *fous*, car le temps est compté et il faudra argumenter. Mais nous nous y engageons : nous les lirons tous avec discernement !

